



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 1

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

**A net-zero Canada is possible,
but will require strong...**



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 1

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

**Un Canada à zéro émission nette est possible,
mais cela nécessitera des mesures fortes...**



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 2

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

A region or sector that will be challenged by Canada's transition to net-zero might be _____ because...



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 2

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Une région ou un secteur qui sera mis au défi par la transition du Canada vers la carboneutralité pourrait être _____ parce que...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 3

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

Canada is uniquely positioned to seize opportunities in pursuit of net-zero because...



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 3

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Le Canada est dans une position unique pour saisir les opportunités dans la poursuite de la carboneutralité parce que...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 4

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

Three examples of low-risk, easy-to-implement opportunities to move towards net-zero include...

FICHE 4

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Voici trois exemples d'opportunités à faible risque et faciles à mettre en œuvre pour progresser vers la carboneutralité:



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 5

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

Two examples of high-risk, high-reward opportunities to move towards net-zero include...



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 5

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Voici deux exemples d'opportunités à haut risque et très rémunératrices pour progresser vers la carboneutralité:



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 6

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

An example of an ideal policy that Canada could implement immediately that would be beneficial to all peoples, all species, and all ecosystems on the planet is...

FICHE 6

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Un exemple de politique idéale que le Canada pourrait mettre en œuvre immédiatement et qui serait bénéfique à tous les peuples, à toutes les espèces et à tous les écosystèmes de la planète est...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 7

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

How could the transition to net-zero improve the well-being of all Canadians?



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 7

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Comment la transition vers la carboneutralité pourrait-elle améliorer le bien-être de tous les Canadiens?



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 8

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

An example of an incentive for Canadians that would create positive change for our society with respect to a net-zero future is...



L'AVENIR CARBONEUTRE DU CANADA

FICHE 8

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Un exemple d'incitatif pour les Canadiens qui créerait un changement positif pour notre société en ce qui concerne un avenir carboneutre est...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 9

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

**An example of a risk associated with
Canada's net-zero transition is...**

FICHE 9

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Un exemple de risque associé à la transition vers la carboneutralité au Canada est...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 10

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

**Canada can ensure that the path
to net-zero is fair and inclusive by...**

FICHE 10

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Le Canada peut garantir que le chemin vers la carboneutralité soit juste et inclusif en...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 11

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

If we had the opportunity to speak in front of our country's leaders about a net-zero future, we would tell them...

FICHE 11

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Si nous avons l'occasion de parler devant les dirigeants de notre pays d'un avenir carboneutre, nous leur dirions...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 12

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

An example of a factor affecting Canada's chances of achieving net-zero by 2050 that is outside of Canada's control is...

FICHE 12

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Un exemple de facteur affectant les chances du Canada d'atteindre la carboneutralité d'ici 2050 et qui échappe au contrôle du Canada est...



CANADA'S NET-ZERO FUTURE

CARD 13

Walk around the Giant Floor Map and choose a location that highlights something unique or interesting about Canada's electricity sector. Have a seat and look at every data layer visible before you (e.g., language, populated places, land cover, electricity facilities, treaty regions, highways). Using these data layers as inspiration, discuss the following prompt within your group.

A shared concern we have about transitioning to net-zero by 2050 is...

FICHE 13

Parcourez la carte géante et choisissez un endroit qui met en valeur quelque chose d'unique ou d'intéressant dans le secteur de l'électricité du Canada. Asseyez-vous et examinez toutes les couches de données visibles devant vous (par exemple, la langue, les lieux peuplés, la couverture terrestre, les installations électriques, les régions visées par un traité, les autoroutes). En vous inspirant de ces couches de données, discutez de l'invite suivante au sein de votre groupe.

Une préoccupation commune que nous partageons concernant la transition vers la carboneutralité d'ici 2050 est...